
会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会議  
文書番号 29 

決裁期日 平成 30年 5月 10日 

名 称  第３回 第６次総合計画審議会 

日 時 平成 30年 5月 9日（水） 18時 00分～18時 45分 

場 所  役場３階第２会議室 

出席者 
委員：富田会長ほか１１名（別紙、欠席３名） 

向山町長、事務局：辻課長、野寺主幹、上村主査      計１６名 

内 容 

 

１ 辞令交付 

生活安全推進協議会の役員改選により同協議会と住民会長連合会からの

派出に変更が生じたことに伴い、町長より松井勇委員に辞令を交付。 

２ 町長あいさつ 

基本構想については、皆さんのご協力により煮詰めることができた。６月

議会に上程し、９月までに議決をいただく予定。今後１０年間の町の道しる

べとなるものであり、活発な審議をお願いしたい。（あいさつ後、町長退席） 

３ 会長あいさつ 

   基本構想案の答申に向けて大詰め。審議のほどよろしくお願いしたい。 

４ 審議事項 

（１）第６次上富良野町総合計画基本構想（案）について 

①事務局より資料１に基づきパブリックコメントに付した段階から、誤字や表

記方法など整理を行った内容について説明 

②事務局より構想案に対する審議会委員からの意見、パブリックコメントで寄

せられた意見について、事務局としての考えを併せて説明 

◎中田繁利委員からの意見 

 ［事務局］目標人口については、平成２８年に策定した人口ビジョンの目

標数値を基に算出している。目標数値ということでご理解願いたい。 

 ［北川委員］人口ビジョンの数値を基にしているということであれば、整

合性を持つ必要がある。それぞれの計画で違う数値を使うのは好まし

くない。このままでいいのではないか。 

［富田会長］２年前に立てた計画でもあり、町の計画間の整合性は必要だ

と思うが意見はないか。 － 意見なし － 



 

◎北川雅一委員からの意見 

 ［事務局］「町立病院の改築」については、森本委員から「老人保健施設

と子育て施設の合築の検討」との意見もあったことから、本日配布し

た資料のとおり「医療・福祉施設の整備」との表現に変えてはどうか

と考えている。「魅力あふれる、雄大で美しい自然を活かす」との文

言については、資料のとおり説明文の中に盛り込んでみたがどうか。 

 ［北川委員］町立病院という言葉が具体的すぎて違和感があったのと、上

富良野といえば自然との気持ちからこのような意見を出させていた

だいた。 

    － 意見なし － 

◎森本京子委員からの意見 

［事務局］既存施設の文化活動にかかわる機能に対する意見については、

答申の基本計画策定に向けた附帯意見として「既存文化施設の機能充

実、利便性の向上に努められたい」との表現でまとめたい。 

空き店舗の活用、水の大切さについての意識啓蒙、「泥流地帯」の

映画化推進に対する意見については、既に行われている事務事業であ

ることから、同様に基本計画策定に向けた付帯意見として「第５次総

合計画の『現計画点検・評価報告書』の内容を踏まえ、既存の事務事

業について十分な検討・整理をしたうえで策定するとともに、継続し

て取り組むべきと判断されたものについては、より一層の推進を図ら

れたい」との表現でまとめたい。 

    － 意見なし － 

◎パブリックコメントによる意見 

   ［事務局］資料に掲載しているのは寄せられた意見を要約したもの。パブ

リックコメントについては寄せられた意見、町としての考え方を公表

することになっている。文化会館機能については既存施設の有効活

用、利便性向上を検討したいとの回答にする予定。 

（２）第６次上富良野町総合計画基本構想（案）の答申について 

   ［事務局］本日の審議を踏まえ、５月１６日（水）の１３時に町長室にお

いて、富田会長から町長に答申いただくことになっている。 

５ 今後の日程（予定） 

   次第により、今後のスケジュールについて事務局から説明。 

［富田会長］１０月上旬に基本計画の諮問とあるが、次の会議はこのとき

という認識でいいのか。 

［事務局］現在のスケジュールではその予定だが、作業の状態によっては

早まることもある。基本計画がまとまり次第ということになるが、な

るべく早く諮問できるよう作業を進めたい。 

 

閉会 

 

 


